



Comunicado banca chilena y bolsas de Cripto divisas

En los ultimos días hemos presenciado una serie de cierres de cuentas corrientes a casas de cambio de cripto divisas por parte de los bancos Scotiabank, BancoEstado e Itaú, las afectadas son CryptoMkt, Buda y OrionX.

Respecto de lo anterior nuestro partido comunica lo siguiente:

1. Las cripto divisas permiten la creación de una cuenta en una divisa virtual por parte de cualquier persona, convirtiéndola en su propio banco, de forma pseudónima, segura, distribuída (sin un ente central) y libre. Lo anterior es, según nuestros valores, crucial para lograr bancarizar a los excluidos del sistema tradicional, promover el emprendimiento y educarse en conceptos financieros libertarios.
2. Respetamos al sistema tradicional y reconocemos su buen funcionamiento, liderazgo y estabilidad en Chile, pero repudiamos las acciones ocurridas, afectan la innovación y el emprendimiento en nuestro país y adicionalmente limitan la liquidez de un mercado en crecimiento, pero no lo detendrán.
3. Creemos que este tipo de acciones sirve para ejemplificar lo que ocurre cuando la oferta de servicios (en este caso financieros) se encuentra centralizada en instituciones regidas bajo el mismo paraguas. Creemos firmemente que las personas deben tener la libertad y alternativa práctica a este tipo de servicios, de carácter básico en la actualidad.
4. Invitamos a la población a informarse y estudiar del tema, ingresando a portales y recursos educativos como kawin.io, cadenadebloques.org, y chaucha.cl, entre otros.

Esperamos que esta situación pueda ser resuelta con la premura y responsabilidad necesaria por todas las partes involucradas.

Partido Pirata de Chile

